

Russischsprachige Führung im Stadtmuseum Kaufbeuren

Das Stadtmuseum und Kaufbeuren-Aktiv laden zu einem Pressegespräch am 27.11.2013 um 14.00 Uhr in das Stadtmuseum Kaufbeuren ein. Anlässlich der ersten öffentlichen, russischsprachigen Führung im Stadtmuseum Kaufbeuren möchten Museumsleiterin Dr. Astrid Pellengahr, Lutz Tokumaru, zuständig für das Projektmanagement von Kaufbeuren-Aktiv und Walter Nocker vom Integrationsbeirat über die künftige Zusammenarbeit informieren sowie das neue Angebot mit Ausstellungsbegleiterin Svetlana Sinakowski vorstellen.

In Kooperation mit Kaufbeuren-aktiv wurde eine ins Russische übersetzte Information zur Führung an die Stadtteiltreffs in Kaufbeuren versendet, um gezielt russischsprachige Mitbürger über das neue Angebot zu informieren. Angedacht ist eine Eingliederung des Angebots in das Projekt Integrationslotsen, das vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge mit 150.000,00 € gefördert wird und von Kaufbeuren-Aktiv betreut wird. Neben dem Aufbau eines Netzwerks von 16 Integrationslotsen für Mitbürger mit Migrationshintergrund, sollen verschiedene Einrichtungen einbezogen und interkulturelle Angebote entwickelt werden.

Die erste öffentliche russischsprachige Führung im Stadtmuseum findet am Samstag, den 30. November 2013 um 14 Uhr statt. In der 60-minütigen Führung erfahren die Besucher mehr über die ehemalige Reichsstadt Kaufbeuren: Was war das Besondere an einer Reichstadt? Welche Vorzüge, aber auch welche Pflichten das Leben in der Reichstadt mit sich brachte, wird den Besucherinnen und Besuchern in der Führung von Svetlana Sinakowski näher gebracht. Eine vorherige Anmeldung ist dabei unbedingt unter T. 08341/ 966 83 90 erforderlich, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist.

Kosten: 4 € Eintritt zzgl. 3 € Führungsgebühr

Kurzinfo:

Öffnungszeiten	Di – So 10-17 Uhr
Adresse	Kaisergäßchen 12-14
Telefon	08341/ 966 83 90
Mail	stadtmuseum@kaufbeuren.de
Ansprechpartnerin	Dr. Astrid Pellengahr, Petra Weber

Weitere Informationen zum Museum finden Sie unter www.stadtmuseum-kaufbeuren.de. Ein Besuch lohnt sich!



Am Stadtmodell erfahren die Besucher der Führung mehr über Größe und Aussehen der mittelalterlichen Reichsstadt Kaufbeuren. (Foto: Melanie Gotschke/ Stadtmuseum Kaufbeuren)